

1年学年だより

第93号

平成26年2月10日(月)

尾張旭市立東中学校

1年主任 寺田泰次郎

東中学校ウェブサイトもご覧ください。

<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

考動・躍動・感動

『生の声』から学ぶ・感じる・生かす

演題：「心の教育」 講師：渡辺和子氏 (ノートルダム清心学園理事長)

代表著書『置かれた場所で咲きなさい』(2012年)

※2012年年間ベストセラー総合2位

○3つの心

- ・待つ心
- ・人を思いやる心
- ・自分自身を大切にすること

○人として大切なこと

- ・考える→感じる→行動する
- ・考える→選択する→責任をとる

木曜日の午後、「尾張旭市教育フォーラム」がありました。上に紹介したのものは、講演を聞く中で、先生の心に残った数ある言葉の中のほんの一部です。みんなの中にも、『置かれた場所で咲きなさい』という本を読んだ人がいるのでしょうか。

「私たち人間は、自分一人で生きているのではない。」

「考えたり感じるたりすることができるからこそ人間なのだ。」

といったことを優しく語りかけるように話してくださいました。本の中の文字からではなく、顔を見ながら聞く生の声は、心に響く度合いが違います。最後に係の人が「心がすがすがしい気持ちになりました。」と話していましたが、先生も全く同じ気持ちでした。

実際に顔を見て生の声を聞くという点では、金曜日の集会の時の校長先生の話をもみんなはどんな気持ちで聞いていましたか。

「自分を振り返る期間・次につなげる期間にしてほしい。」

「東中学校にとって誰一人欠けてはいけない。みんな大切な存在である。」

「地域の方から愛される学校。自分の学校に誇りをもてる学校にしていきたいと思います。」

といった趣旨の話をつかりやすく話してくださいました。校長先生の生の声がみんなの心に響き、これからの生活の中で生かされていくことを期待しています。



【想いを込めた戦い ～ソチオリンピック開幕～】

いよいよソチオリンピックが開幕しました。世界中が注目する世界最大のスポーツイベントです。また、選手にとっては4年間(選手によってはそれ以上の期間)の想いを込めた戦いになります。どんな戦いが見られるのか、どんな表情が見られるのか、今からワクワクしています。時差の関係で生放送は深夜になってしまうことが多いですが、先生はビデオなどを使いながら、できる限りアスリートの真剣な表情・姿を追いかけていきたいと思っています。みんなも時間があれば、ぜひアスリートの想いを込めた戦いを見てみましょう。いろいろなことを感じるはずですよ。

